



# 気になるあの人に チューモク!! 8

## アンダー U-15の日本代表に選出 野球で世界の舞台に立つ!

おおつぼ 廉さん(詫間町・15歳)



「イタリアで世界を見ることでモチベーションが上がります」と話す大坪さん

### 日々の積み重ねが 大きな飛躍に

ピッチャーであり4番バッター。得意の球種はストリート。少年野球チームの高松ボーイズに所属している大坪廉さんは、8月3日から7日にイタリア・ローマにて開催される、2019世界少年野球大会に出場します。15歳以下の日本代表メンバーとして選ばれた大坪さんは、現在詫間中学3年生。まさに野球界における、若き期待の星です。大坪さんが野球を始めたのは小学1年生。将来を見据えた野球をしたいという思いと、何より野球が好きだという思



▲6月24日、市役所を訪問し、市長と教育長に世界大会出場への意気込みを報告しました

「好きな選手は大谷翔平選手です。将来はプロをめざしているの、今回の世界大会で視野を広げたいです。貴重

いから、中学1年生の時に硬式野球に転向しました。現在は高松ボーイズに所属し、土日は所属チームでの練習、平日は自主練習を行っています。「当たり前の積み重ねが、いずれ本物になっていく」この高松ボーイズのチームスピリットは、大坪さんの練習方法にも通じます。「一番大事な練習は体幹ストレッチ。練習後は柔軟を欠かしません。平日の基礎トレーニングは1日2時間くらい行っています」と話す大坪さんは、将来を意識した体づくりのために、基本の積み重ねを毎日行っています。



▲全国大会予選である6月の夏季選手権大会で力投する大坪さん



▲愛用のバットとグローブは体格に合わせて作られたオーダーメイドです

な経験なので今後に活かしたいです」と世界大会へ向けた思いを語ってくれました。「高松ボーイズとして出場する大会は、8月10日、11日の試合が最後ですが、退団後も練習を積み、高校でも活躍できるように頑張ります」と話す大坪さん。今後の活躍にも期待が膨らみます。

地 域おこし協力隊の高畠さんのインタビューの中で、その人にとっての当たり前はほかの人にとって新鮮だといった言葉がありました。まさにその通り。取材のたびに、三豊にはおもしろい人や場所があふれていることに驚かされます。その新鮮さを伝えられるような紙面が作れるよう、頑張ります。



「広報みとよ」をアプリで配信しています

スマートフォンやタブレット向けの無料アプリ「マチイロ」でも広報みとよをご覧ください。



※アプリは無料でダウンロードできますが、情報の受信には通信料が必要です。 ▲アプリのダウンロードはこちらから